

samedi 3 juin

Sur l'Esplanade
de la République

à
15h



vélo
et des mobilités douces
du
Journée mondiale



KEOLIS



CAS DE CHENÔVE

Ville de CHENÔVE



Tous à vélo ce samedi 3 juin !

Sur l'Esplanade de la République de 15h à 18h

Consciente de la singularité de la bicyclette, de son ancienneté et des différents usages qui en sont faits depuis deux siècles, l'Assemblée générale des Nations Unies a proclamé le 3 juin «Journée mondiale de la bicyclette». Cette journée organisée par la municipalité est donc l'occasion de vous proposer différentes animations pour découvrir ou redécouvrir les plaisirs du vélo et des mobilités douces !

Que vous soyez débutant, curieux ou grand adepte du vélo, vous pourrez profiter de 15h à 18h des stands et animations installés sur l'Esplanade de la République, dans une ambiance festive et sportive.

Nous vous attendons nombreux pour cette deuxième édition !

Infos pratiques

Afin d'organiser au mieux cet après-midi consacré au vélo, le secteur de l'Esplanade de la République sera piétonnisé. La rue Armand Thibaut et la rue Shirin Ebadi seront partiellement fermées à la circulation de 14h à 19h, et le bus L4 sera dévié à cette occasion.



Village Animations de 15h à 18h

Esplanade de la République

De 15h à 18h, l'Esplanade de la République s'anime pour vous proposer de nombreux stands et activités, adaptés à tous les âges autour du vélo et des mobilités douces !

Au programme notamment :

- Ateliers réparation et gravure anti-vol
- Circuit draisiennne pour les tous-petits
- Circuit maniabilité vélo pour les 6 à 13 ans
- Stands d'information
- Atelier tote-bag personnalisé
- Découverte de vélos rigolos
- Ateliers prévention routière
- Découverte du mini bike
- Atelier nutrition
- Jeux gonflables
- Buvette, ...

Et bien plus encore !



**Participez à une balade en
vélo pour (re)découvrir la ville de Chenôve !**

> Départ à 16h | Esplanade de la République

Par l'Office Municipal des Sports, l'Union Cycliste de Chenôve et
le Chenôve Triathlon Club, avec la Ville de Chenôve



Le Vélo à l'école pendant une semaine

Du mardi 23 mai au vendredi 2 juin

Découvrir le vélo à l'école

En amont de la journée du 3 juin, les élèves des écoles maternelles et élémentaires de Chenôve participeront tout au long de la semaine à des ateliers d'initiation à la pratique du vélo au sein de leur école, mis en place par la municipalité avec la Boîte à Vélos et l'Office Municipal des Sports.

Ces animations ont pour objectif de sensibiliser parents et enfants sur les bienfaits de l'usage du vélo et, plus généralement, des mobilités douces pour la santé et l'environnement. Mais aussi de maîtriser son équilibre et ses mouvements à bicyclette pour pouvoir se lancer sans trembler sur les pistes et les routes : anticiper les déplacements des voitures, des autres cyclistes et des piétons, signaler correctement ses changements de trajectoires, s'insérer sans danger dans la circulation etc.

Durant ces ateliers, les enfants ne possédant pas de vélos pourront bénéficier d'un prêt de matériel pour participer à ces activités dans la cour de leur école.

La rue est à nous !

Des rues aménagées pour la semaine

Afin d'inciter parents et enfants à se rendre à l'école à pied ou à vélo, les rues seront fermées à la circulation des voitures devant les établissements scolaires, du 23 mai au 2 juin, aux heures d'entrée et de sortie scolaires : de 8h25 à 8h55, de 11h40 à 12h, de 13h30 à 13h55 et de 16h30 à 17h.

École	Jour	Rue fermée à la circulation
Violettes	Mardi 23 mai	Rue Ernest Renan
En-Saint-Jacques	Judi 25 mai	Rue Olympe de Gouges
Gambetta	Vendredi 26 mai	Rue des Anémones
Bourdenières	Mardi 30 mai	Rue Armand Thibaut
Les Grands Crus	Judi 1 ^{er} juin	Avenue des droits de l'Homme et du citoyen
Jules Ferry	Vendredi 2 Juin	Boulevard Bazin

